

martes 29 de julio de 2025

La Laguna reivindica el papel activo y de cohesión familiar de los abuelos

Punta del Hidalgo acogió de la celebración de una jornada festiva con motivo del Día de los Abuelos y las Abuelas



La Avenida Marítima de Punta del Hidalgo se convirtió este sábado en escenario de una jornada festiva para reivindicar la figura de los abuelos y su papel activo en el seno de las familias y de la sociedad en su conjunto. Música, teatro, actividades de mantenimiento y de ocio, conformaron un programa diseñado por el área de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna con motivo del Día de los Abuelos y las Abuelas.

La concejala responsable del área, María Cruz, explicó que con esta cita “hemos querido poner el foco en el papel activo que desempeñan nuestros abuelos y abuelas, como factor de cohesión familiar y como soporte de la vida en común, algo

ocurre por ejemplo en tantos casos de ayuda en el cuidado de los más pequeños de la casa; además de aportar valores como la experiencia, la paciencia y el afecto. Esta es una jornada festiva para celebrarlo y para reconocer la labor insustituible de quienes nos cuidan, enseñan y acompañan con su sabiduría”.

El programa de actos, que contó con una amplia participación, se desarrolló desde el mediodía hasta las 16:00 horas, con la función teatral ‘La historia de los alisios’, con la participación de una parranda de más de una veintena de componentes; actividades de zumba, a cargo de la monitoria Patricia Toledo; además de castillos hinchables para los más pequeños y fotomatón para toda la familia. La jornada concluyó con un regalo musical en forma de verbena y a cargo del conocido grupo La Cirila, que cerró esta agenda festiva con sus grandes éxitos.